Konzerte

## **Star-Cellist Peter Bruns zu Gast**

Rheda-Wiedenbrück Zum dritten Konzert des Flo-ra-Klassik-Sommers am Donnerstag, 24. August, wird Peter Bruns, einer der führenden nerstag, 24. August, wird Peter Bruns, einer der führenden deutschen Cellisten ab 20 Uhr im Rheda-Wiedenbrücker Reethus spielen. Mit im Gepäck hat er sein über 250 Jahre altes, einzigartiges Cello aus dem Besitz des spanischen Cellisten Pablo Casals. Gemeinsam mit dem Mendelssohn Kammerorchester Leipzig hat Peter Bruns ein reizvolles Programm ausgewählt. Im Kongramm ausgewählt. Im Kongramm ausgewählt. Im Kongramm ausgewählt. Im Kon-zert werden Werke von Bach (Sinfonie g-Moll op. 6,6) und Haydn (Konzert für Violoncel-lo und Orchester D-Dur op. 101 Hob. VIlb:2 und Sinfonie Nr. 60 C-Dur "Il Distratto" Hob.I:60)

zu hören sein. Karten für dieses Konzert und für das letzte in der aktuel len Reihe des Flora-Klassik-Sommers mit dem Klavierduo "Genova & Dimitrov" und Mu-sica Viva Moskau am Mittwoch, 20. September, sind bei der Flora Westfalica, 🕾 93010, erhältlich.

www@florawestfalica.de

#### Fundtier

Ein blauer Wellensittich ist am Sonntag als zugeflogen ge-meldet worden. Der Besitzer kann sich im Rathaus in Rheda unter 🕾 963223 melden.

# Kurz & knapp

Ihren heutigen Gruppen-bend nutzt die Katholische Landjugendbewegung Lintel dazu, Werbeplakate für den bevorstehenden Scheunenball fertig zu stellen. Das Treffen beginnt um 19.30 Uhr in "Usse an der Postdamm schule in Lintel

Bauernschützen Rheda

Flora startet Umfrage



Was wünschen die Besucher der Doppelstadt an der Ems? Eine Gästeumfrage der Flora Westfalica soll helfen, den Wünschen der Ausflügler und Urlauber gerecht zu werden. Die Fragebögen, die Tourismusfachfrau Heidi Kellermann entwickelt hat, verteilen auch die Stadtführer. Das Bild zeigt (v. l.) Herbert Windmann, Lisa Kreutzkamp, Hermann Schaub, Heidi Kellermann, Ursula Rottmann und Christoph Beilmann.

# Wie zufrieden sind die Gäste?

Rheda-Wiedenbrück ( Wie zufrieden sind die Gäste der Doppelstadt an der Ems? Die Flora Westfalica will es jetzt genau wissen und startet dazu eine Umfrage.

Rheda-Wiedenbrück hat eine Menge zu bieten: das idyllische Wasserschloss Rheda, zwei historische Altstädte, den Flora-West-falica-Park, dazu gut ausgestat-tete Hotels und urige Restaurants. Doch was genau gefällt dem Gast? Wo gibt es Kritikpunkte? Um Rahmenbedingungen zu verbessern und den Bedürfnissen der Besucher anzupassen, hat Heidi Kellermann, Tourismus-fachfrau der Flora Westfalica, die "Umfrage zur Gästezufriedenheit" entwickelt. Nur wenige Mi-nuten dauert die Beantwortung der Fragen.

Insgesamt neun Punkte beinhaltet der Umfragekatalog. Der Besucher kann dabei zum Beispiel auf einer Skala von eins (sehr gut) bis fünf (mangelhaft), bewerten, wie zufrieden er mit

dem Ablauf und der Organisation seines Ausflugs war. Hotelüber-nachtung, Stadtführung, Radtour oder Museumsbesuch – die Paletoder Museumsbesuch – die Palette der Leistungen ist breit, welche hat der Gast genutzt und wie beurteilt er sie? Zudem wird den Befragten Raum gegeben, Lob und Kritik frei zu formulieren: "Was war nicht nach Ihrem Geschmack? Was können wir noch verbessern?" heißt es beispielsweise unter Punkt 4.

Die Umfrage zur Gästezufrie.

Die "Umfrage zur Gästezufriedenheit" soll von September bis

einschließlich Dezember laufen. Damit möglichst viele Besucher erfasst werden, liegt der Fragebo-gen in allen heimischen Hotels aus. Auch die Stadtführer und Reisebegleiter der Flora Westfali-ca werden die Umfrage an ihre Gruppen weitergeben.

Die Antworten der befragten Touristen sollen dann Anfang des nächsten Jahres ausgewertet werden und sich möglichst umgehend im Angebot und im Service der Flora Westfalica niederschlaReethus

#### Trödelsaison klingt am Sonntag aus

**Rheda-Wiedenbrück** (gl). Wer noch echte Schnäppchen erwerben möchte, der sollte sich sputen. Die Saison für die Rheda-Wiedenbrück Trödelmärkte rund ums Reet-hus endet am Sonntag, 27. Au-gust. Zwischen 13 und 17 Uhr kann noch einmal nach Herzenslust gestöbert, gehandelt und gekauft werden. Die Bandbreite reicht von Klei-dung über Spielzeug bis zu alten Bücher und Inline-Ska-tes, Für musikalische Untermalung sorgen in der Aktions-mulde ab 15 Uhr die Westfälischen Knopfmusikanten.

TCEmspark

## **LGS-Projekt in** Rietberg erkunden

Rietberg erkunden

Rheda-Wiedenbrück (g!).

Die Tennis-Senioren des TC
Emspark Wiedenbrück besuchen am Freitag, 1. September,
mit ihren Frauen die künftige
Gartenschaustadt Rietberg,
Hauptgeschäftsführer Peter
Milsch wird den Besuchern aus
Rheda-Wiedenbrück das Landesgartenschau-Projekt vorstellen. Es folgt ein gemeinsamer Rundgang durch die Innenstadt und über Teile des künftigen Gartenschaugeländes. Die Fahrt nach Rietberg erfolgt mit dem Fahrrad. Treffpunkt ist um 14.15 Uhr am Gasthof, Jägerheim". Die Einführung in Rietberg beginnt um 15 Uhr.

Bei Regen wird kurzfristig umgeplant. Im Anschluss an den Besuch in Rietberg sind alle Teilnehmer zum gemütlichen Ausklang in die Gaststätte, "Zum Doppe" in Bokel eingeladen.

Anmeldungen zu dem Ausflug nimmt Helmut Löhner,
7752, entgegen.

# Ihr Draht zu uns



### Die Glocke

Telefon: (05242) 9265-0 Telefax: (05242) 9265-19 E-Mail: rwd@die-glocke.de

# Lokalredaktion

(0.52.42) 92.65-20 Telefax: (05242) 9265-90 Martin Gog (Leitung), Dirk Ebeling, Gerd Daub-Dieckhoff, Volker Wassum,

Katharina Werneke

Lokalsport: (0.52.42) 92.65-30

Norbert Fleischer

Kreisredaktion:

(05241) 868-48

Geschäftsstelle Lange Straße 44 33341 Rheda-Wiedenbrück

# Ehrung der Goldjubilare: (v. l.) Vize-Vorsitzender Jürgen Merschmann, Gerhard Illiges, Josef Brinkmann, Helmut Brinkmann, Vize-Vorsitzender Guido Westermann und Vorsitzender Otto Nüßer.



erlebte Unfrieden eriebte Untrieden. Nach dem Festzug am Sonntag zog Vorsitzender Otto Nüßer vor dem Festzelt eine viel beklatschte, durch und durch positive Fest-bilanz. Zahlreiche Schützen der Landgemeinde Rheda wurden ge-

Den mit Spannung erwarteten Vettkampf um die Würde des Den mit Spannung erwarteten Wettkampf um die Würde des Jugendschützenkönigs gewann der 19 Jahre alte Holger Rickfel-der vor Lisa Strothenke und Lars Witte. Damit gewann er den Wettkampf nach 2004 zum zwei-ten Mal.

Am Schützenfestsonntag wur-de das im Mittelpunkt stehende neue Königspaar Dieter Brand

und Martina Bultmann sowie sein Throngefolge gebührend gefeiert. Vor der versammelten Gesell-schaft nahm Vorsitzender Nüßer Ehrungen vor. Neue Ehrenmit-glieder sind Theo Feldmann (seit 48 Jahren verdienter Kutscher der Königskutsche), Heinz Hasken, Eberhard Landwehr, Hans Naber, Rigobert Ophoff, Josef Plashues und Wilhelm Varnholt. Den Verdienstorden in Bronze

bekam Klaus Protte, in Silber Franz-Josef Senft, im Gold Heinrich Meierkord. Die Damenkette erhielt Petra Voltmann. Den Königin-Helga-Pokal bekam die Gruppe Reinhild Sommer. 50 Jahre Mitglied sind Helmut Brinkmann, Josef Brinkmann, Gerhard Illiges, Heinrich Meier

Für 25-jährige Treue wurden usgezeichnet: Hans-Josef Gehle. August Kreutzkamp, Dirk und Jürgen Langreck, Hans und Heinz-Georg Milchers, Heinz-

Gerd Rehage, Rüdiger Schön, Clemens Teckentrup und Karl-Heinz Wilmskötter. Geehrt wur-de die Gruppe Lothar Bänisch für 25-jährige und die Gruppe Ger-hard Illiges für 50-jährige Treue. Vorsitzender Nüßer erinnerte an das Königspaar 1956/57 Wil-helm und Else Oldemeier, sowie an Heinrich Baumann und Leni Scharpenberg, die vor 40 Jahren regierten. Silber-Königspaar sind Josef Meierkord und Gerda ind Josef Meierkord und Gerda

Der Verein beförderte zehn chützen zu Gefreiten, 13 zu Obergefreiten, acht zu Unteroffi-zieren und 13 zu Stabsunteroffizieren. Rainer Hollenbeck ist jetzt Oberfeldwebel. Zum Leut Oberfeldwebel. Zum Leutnant wurden Heinz Kröger und Karin Pohlmann befördert. Toni Düp-mann ist jetzt Hauptmann. Will-kommen geheißen wurden die neuen Damen-Gruppen Metten-borg und Habrich. Die Bauernborg und Habrich. Die Bauem-schützen haben jetzt 56 Gruppen





Der neue Jugendschützenkönig heißt Holger Rickfelder.